

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dijelaskan, maka kesimpulan yang dapat diambil dalam penelitian ini adalah:

1. Hasil penelitian menunjukkan CV Batang Pane Baru sudah memiliki sistem informasi akuntansi penerimaan kas yang dapat mendukung kegiatan operasional perusahaan sehari-hari, dimana sistem informasi akuntansi penerimaan kas yang sistemnya secara online yang bekerjasama dengan pihak ketiga yaitu Red Bus yang mana pemesan tiket sudah bisa dilakukan secara online. Dengan adanya sistem online dapat berperan penting untuk meningkatkan sistem pengendalian internal dalam penerimaan kas guna memberikan informasi yang akurat dan dapat dipercaya. Namun walaupun demikian masih terdapat kekurangan diberbagai bagian yang masih menggunakan sistem manual yaitu di bagian tiket penumpang. Sistem manual yang dilakukan oleh manusia lebih besar terjadinya kesalahan dibandingkan dengan pencatatan yang dilakukan dengan komputer.
2. Hasil penelitian menunjukkan bahwa sistem pengendalian internal pada CV. Batang Pane Baru belum memadai. Dilihat struktur organisasi tidak memisahkan fungsi pendapatan dan fungsi kas, struktur organisasi tidak memisahkan fungsi kas dan fungsi akuntansi, penerimaan kas oleh fungsi kas tidak membubuhkan cap lunas pada tiket penumpang dan tanda terima titipan, dan tidak diadakannya pengembangan pelatihan karyawan.
3. Struktur organisasi yang memisahkan tanggungjawab fungsional belum secara tegas dilakukan oleh perusahaan dimana terdapat tugas yang dapat dilakukan oleh semua fungsi. Sebagaimana manger yang juga merangkap sebagai administrasi, karyawan bagian tiket dan paket yang

juga menjadi kasir, sehingga membuat pengendalian internal perusahaan belum sesuai dengan teori.

## **B. Saran**

Berdasarkan penelitian di CV Batang Pane Baru , adapun beberapa saran yang ingin penulis sarankan dalam penelitian ini adalah:

1. Diharapkan untuk CV Batang Pane Baru dapat menggunakan aplikasi sistem informasi akuntansi penerimaan kas yang dapat menunjang dalam pembuatan laporan keuangan perusahaan yang lebih baik.
2. Agar pengendalian internal dapat berjalan dengan baik maka perusahaan perlu memisahkan fungsi-fungsi seperti fungsi pendapatan dan fungsi kas, fungsi kas dan fungsi akuntansi, penerimaan kas oleh fungsi kas tidak membubuhkan cap lunas pada tiket penumpang dan tanda terima titipan, dan tidak diadakannya pengembangan pelatihan karyawan, sehingga penyimpangan dapat dihindari
3. Diharapkan untuk memperbaiki sistem dan prosedur penerimaan kas yang lebih baik dan menyempurnakan struktur organisasi yang didukung adanya pengendalian internal memadai dengan jalan menambah beberapa fungsi atau bagian sehingga tidak akan terjadi perangkapan tugas guna menjalankan tugas.